

## Ujian Calon Perangkat Desa Sanguwatang Purbalingga Dikawal Koramil

Ratna Palupi - [PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 5, 2021 - 20:44



*UJIAN CALON PERANGKAT DESA : Danramil 09/Karangreja bersama Forkopimcam Karangreja memantau langsung pelaksanaan ujian calon Perangkat Desa Sanguwatang Kecamatan Karangjambu yang berlangsung di SMK Ma'arif Karangreja, Kecamatan Karangreja, Kabupaten Purbalingga, Minggu (5/12/2021) / (FOTO: Doc Koramil 09/Karangreja)*

PURBALINGGA – Danramil 09/Karangreja Kodim 0702/Purbalingga Kapten Chb Riswanto bersama Forkopimcam Karangjambu memantau langsung pelaksanaan ujian calon Perangkat Desa Sanguwatang Kecamatan Karangjambu yang

berlangsung di SMK Ma'arif Karangreja, Kecamatan Karangreja, Kabupaten Purbalingga, Minggu (5/12/2021).

Pelaksanaan ujian tulis dan ujian praktik komputer dalam rangka pengisian perangkat desa untuk jabatan Kasi Kesejahteraan yang diselenggarakan Pemerintahan Desa Sanguwatang diikuti oleh sembilan orang calon/peserta dari warga setempat.

Karyono selaku Kades setempat dalam sambutannya menyampaikan, semua calon perangkat desa yang memasuki tahapan ujian seleksi perangkat desa sudah memenuhi persyaratan, untuk itu para peserta harus cermat dan teliti dalam mengerjakan materi yang diujikan.

“Siapapun yang lulus seleksi perangkat desa jabatan Kasi Kesejahteraan diharapkan mampu memberikan yang terbaik bagi masyarakat,” pintanya.

Usai menerima penjelasan tentang tata tertib ujian tulis dari panitia, sembilan peserta seleksi perangkat desa tersebut langsung mengikuti ujian tulis yang meliputi materi Pengetahuan Agama, Bahasa Indonesia, Matematika, Pengetahuan Umum dan Pemerintahan/Peraturan Perundang-undangan dan dilanjutkan dengan ujian praktik komputer.

Berdasarkan data yang dihimpun, hasil koreksi panitia atas hasil ujian yang dinyatakan lulus untuk mengisi kekosongan Perangkat Desa Sanguwatang Kecamatan Karangjambu dengan jabatan Kasi Kesejahteraan adalah Qoribul Mujib nilai 119 (Ranking 1) dan Koderi nilai 117 (Ranking 2).

Usai kegiatan Danramil mengungkapkan, kehadirannya beserta Forkopimcam untuk memantau secara langsung rangkaian kegiatan pengisian dan pengangkatan perangkat desa yang saat ini memasuki tahapan ujian tertulis dan ujian praktik komputer.

“Kehadiran kami untuk memastikan kegiatan seleksi ini berlangsung aman, lancar dan kondusif,” tandasnya.

Ia juga berharap agar peserta legowo, siapapun yang meraih nilai tertinggi harus diterima dan tetap menjaga hubungan baik diantara para peserta ujian calon perangkat desa.

“Mohon semua peserta legowo, siapapun yang lulus seleksi dan tetap menjaga hubungan baik,” ungkapnya mengakhiri. (RP)